



Nombre del alumno: Ana Cecilia Gutierrez Castellanos

Nombre del profesor: Yaneth Fabiola Solorzano Penagos

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Epistemología de la Investigación

Grado: 1

Grupo: A

Si bien sabemos la epistemología es una rama filosófica que se ocupa en estudiar el origen del conocimiento científico, para ello se emplean dos factores importantes el social y el psicológico, es una disciplina que se acostumbra a ser aplicada en las ciencias estableciendo el grado de certeza en el conocimiento científico en las diferentes áreas.

Las reflexiones epistemológicas surgen al hacernos el cuestionamiento de cómo es que conocemos, pues los seres humanos somos los conocedores u observadores del ser, somos lo que reflexionamos sobre lo que sucede, esto implica que el conocer se sustenta en una relación individual, conocernos como personas, nuestro ser o el que somos, esto nos sitúa en una dimensión del conocimiento a escala humana, constituyendo éste el repertorio de experiencias culturales que los grupos humanos son capaces de acumular a través del tiempo.

Esto nos lleva a saber el objeto de estudio de la administración pues se sabe que son las organizaciones, por lo tanto son aplicables a empresas privadas y públicas; instituciones públicas y organismos estatales, y a las distintas instituciones privadas. El análisis de los conceptos y del objeto de la administración nos lleva a realizar seguidamente una aproximación al conocimiento de los entes (organizaciones) dentro de los cuales se desenvuelven las actividades de los seres humanos.

Las primeras organizaciones fueron la familia y pequeñas tribus nómadas; luego se establecieron las villas permanentes y las comunidades tribales. Más tarde se crearon el sistema feudal y las naciones.

Surge la ciencia donde se denomina ciencia a todo el conocimiento o saber constituido por una serie de principios y leyes que derivan de la observación y el razonamiento de un cúmulo de información y datos, los cuales son estructurados sistemáticamente para su comprensión.

En este sentido, la ciencia comprende varios campos de conocimiento y estudio que conllevan al desarrollo de teorías y métodos científicos particulares, tras los cuales se pueden obtener conclusiones objetivas y verificables.

Una de las grandes virtudes que tienen los Seres Humanos y que los diferencia de otros es la capacidad que tienen de poder abstraerse de los Estímulos que genera el entorno en su organismo, pudiendo dirigir sus acciones y tener Voluntad de sus Actos, para lo cual cuenta con un avanzado desarrollo mental ya que conlleva al Uso de la Razón como forma de poder lograr ello.

El hombre ha descubierto nuevas verdades y puntos de vista acerca del medio que los rodea, como también a Cuestiones Humanas relativas a su accionar cotidiano, a la forma de desenvolverse y alcanzar distintos objetivos.

Esto quiere decir que sus objetos de estudio son tan variados como los hechos que vivimos a diario y que generan cambios en nuestra Conducta o Comportamiento, existe una rama en particular que se encarga de enfocarse en lo que es el Conocimiento y como el ser humano puede hacer uso de él pues es la Epistemología.

También podemos entender por justificación a todo aquello que se hace verídico, pues dependiendo donde se le ponga énfasis habrán objetivos diferentes a la epistemología y su justificación de la misma la justificación adolece, según muchos autores, de un problema que la hace inviable. Hablar de normas sobre cuándo es adecuado o permisible creer, cuándo somos culpables si lo hacemos, presupone que creer o no creer es algo que está bajo nuestro control. Presupone que, al menos en algunos casos, podemos decidir si creer o no creer algo en concreto. Pero, ¿es esto así? ¿Podemos creer en contra de las evidencias de que disponemos o sin ninguna evidencia? Por mucho que lo intente, yo no puedo creer ahora que está lloviendo. No puedo porque estoy viendo que luce el sol.

Si la justificación es un valor epistémico, es decir, si es algo que deseamos para nuestras creencias, es, justamente, porque es un indicativo de la verdad. Se supone que deseamos que nuestras creencias estén justificadas porque, entonces, es más probable que sean verdaderas, luego entre justificación y verdad ha de haber algún tipo de vínculo.